

熱く 羽ばたけ 大潟っ子 白鳥



校長 通信
大潟村立大潟中学校
令和5年4月24日(月) 発行
NO.1 文責:小玉 克男



令和5年度がスタートしました!

4月6日(木)、新2、3年生と昨年度から在籍している先生方から、校長着任式を開催していただきました。続いて、4名の新しい職員を迎えての新任式、そして始業式が行われました。翌7日(金)の入学式は、高橋村長様はじめ村の関係者の皆さま、保護者の皆さまが見守る中、粛々と執り行われました。ここ3年間は、新型コロナウイルス感染症対策により多くの制限がありましたが、今年度は久々に全校生徒が参加し、新入生はマスクなし、というコロナ禍前に近い形での開催となり、新入生30名が大中学生の仲間入りをしました。今年度、全校生徒82名それぞれが大きく成長できるよう、ICT等を活用しながら、職員一同、誠心誠意取り組んで参りますので、ご理解、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

□始業式 校長挨拶より(一部抜粋)

今日から令和5年度が始まります。新3年生は学校の顔として、生活態度や部活動、勉強に向かう姿勢で、下級生のよき見本となってください。そして卒業後の自分を想像し、進路希望の実現のために努力していきましょう。新2年生は中堅学年として、大潟中学校を支えてください。秋からは、生徒会でも部活動でも、学校のリーダーとなりますので、それまでの間、3年生の姿をよく見て、力を蓄えていきましょう。

10年後の社会の中で、高い志を実現していくためには、「自ら学ぶ」という姿勢が必要です。身に付けた知識をもとに、自分で考え、判断したことを、自分の言葉で表現できるよう、日々の授業の中で頑張っていくしましょう。

□入学式 校長式辞より(一部抜粋)

中学校生活のスタートに当たり、これから大事にしてほしいことについてお話しします。それは、「様々なことに挑戦する」ということです。何事にも失敗を恐れず、少なくとも三つのことに取り組んでほしいと思います。その三つとは、例えば、一つ目は「勉強」です。二つ目は「部活動やスポーツ、習い事」などです。三つ目は、「人との出会いを大切にし、たくさんの人と仲良くなる」ということです。これらのことに限らず、様々なことに挑戦し、充実した中学校生活を送っていきましょう。

□学校教育目標 : 高い志と思いやりの心を持ち、自ら学びたくましく生き抜く生徒の育成 ~笑顔と感動のあふれる大潟中~

この学校教育目標を昨年度に引き続き設定しました。「高い志」と「自ら学びたくましく生き抜く」は、10~20年後の社会の中で、社会的・職業的に自立できるようにするための力の育成を示しています。そのために、学力の一層の向上と、キャリア発達を促す指導の充実を図ります。「思いやりの心」は本校の道德教育の重点項目でもあり、一人一人が笑顔で学校生活を送れるように、学校の教育活動全体を通して豊かな心の育成に取り組んでいきます。

□学校経営の方針

全教育活動を通して、生徒の「キャリア発達」を促す学校運営を目指す。

「一人一人の社会的・職業的自立に向け、必要な基盤となる能力や態度の育成」

□目指す生徒像

- (1) 自ら学び、表現できる生徒 
 - 問いを見だし、自分なりの方法で解決を図ろうとする態度
 - 思考、判断したことを表現する力 ☆課題対応能力
- (2) 高い志をもち、凡事を徹底できる生徒 
 - 夢をもち、将来設計をする力
 - 自己を肯定的に捉える力
 - 粘り強くやり遂げる力 ☆自己理解・自己管理能力、キャリアプランニング能力
- (3) 思いやりの心を持ち、仲間と共に励む生徒 
 - 他者を尊重し、感謝する態度
 - 他者と協働し、新しい価値を創造する力 ☆人間関係形成・社会形成能力

□目指す教師像

- (1) 自己研鑽に励み、使命感と情熱をもつ教師
- (2) 豊かな人間性と人権感覚をもつ教師
- (3) 謙虚で礼儀正しく、組織的に職務を遂行する教師

□目指す学校像

- (1) 自己有用感を高め、一人一人が活躍できる学校
- (2) 心身の安全・安心が守られ、健康に生活できる学校
- (3) 保護者や地域の期待に応え、信頼される学校

新任の教職員を紹介します。

総合教育センターから参りました。平成8年から6年間、本校に勤務していました。21年ぶりに大潟中に戻ってくることができて、大変光栄です。当時、同じ時を過ごした生徒たちが、今は保護者となって学校に関わっていただき、とても心強く思っています。大潟中の生徒たちは、以前と変わらず、素直で明るく、何事にも一生懸命頑張っています。生徒たちがよりよく成長できるよう、また、笑顔と感動のあふれる大潟中になるよう、私も精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。(校長 小O O男)



八郎潟中学校から参りました。以前から、大潟村の風景が好きで、春は菜の花・桜ロード、夏はひまわりロードを毎日の通勤路にできることをうれしく思っています。光があふれるこの素晴らしい校舎で、素直でまっすぐな生徒の皆さんとこれからの学校生活を送れることがとても楽しみです。この出会いに感謝して、精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。(2年B組担任 小O O子)



潟上市立羽城中学校から参りました。出身は男鹿市で、中学校から卓球を始め、現在も社会人チームでプレーしています。担当教科は数学です。明るく元気で、素直な大潟中学校の皆さんと一緒に活動できることを、うれしく思います。生徒のため、地域のために頑張りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。(1年A組担任 黒O O子)



役場から異動となり、メディア支援員としてお世話になります。大潟村での勤務は3年目になります。今年度新たに設けられたメディアセンター担当ですので、試行錯誤しながら作り上げていきたいと思っています。本好きな生徒が多いと聞いています。生徒の読書活動の発展に向けて尽力させていただきます。よろしくお願いいたします。(メディア支援員 児O O子)



五城目町から通っています校務員の佐々木です。今年桜の開花が早く、車の中から桜を満喫しながら通勤しています。皆さんが気持ちよく学校生活を送れるよう頑張っていますので、どうかよろしくお願いいたします。(校務員 佐O O義)

